
 
 

《本日の例会》  
 

卓 話 
 

進 行 SAA チーフ 巴 高志   
点 鐘 午後 12 時 30 分 狩野輝昭 会長  

ソング 我等の生業 
    四つのテスト 
   

〔会長挨拶〕                     狩野輝昭 会長  

  
 
皆さまこんにちは。春はもう目の前です。気分良く例

会にも出席できる事と思います。ぜひ沢山の出席をお願

いしたします。 
先週の安誠園の慰問の協力有難うございました。 

3/10には本庄幼稚園の理事長さんのお祝いの席にご招待
されております。横尾幹事と出席させてもらいます。そ

の席で、トマト村慰問や本庄警察署慰問、植樹祭への強

力などの感謝状をお渡しして参ります。 
昨日プログラム委員会を中心としての、情報集会が有

りました。 
狩野・横尾年度も最後の四半期に入りました。ここで 

8カ月を振り返ってみたいと思います。社会奉仕部門は 
ご存知の通り 100パーセントの事業を行って頂いており
ます。いや 120パーセントの達成だと思います。「社会
奉仕の継続を」の会長方針をしっかり行って頂いており

ます。今後もいくつか有ります。最後の締めは役員・理

事をはじめ、全会員が協力し、達成していきたいと思い

ます。 

 
今後はロータリーの目的で有ります。「奉仕と親睦」

の親睦に力を入れて参りたいと思います。今までも親睦

旅行やクリスマスパーティーは十分達成しておりますが、

夜間例会の在り方を少々考えて頂きたいと思います。楽

しい夜間例会をするためにはどうしたら良いかをぜひ検

討して戴きたいと思います。 
また、例会の在り方をどうするかについても昨日検討

しました。楽しい例会を徹底して行っていきたいと思い

ます。それには会員の卓話を増やし、会員同士の情報を

共有出来れば良いと思います。 
これからは、国際奉仕部門も大切な事業があります。4
月には GSEの受け入れが有ります。しっかり当クラブの
責任を全うしたいと思います。ネパール学校建設も有り

ます。これは本庄クラブだけでなく、児玉クラブや南ク

ラブ、本庄市の皆さまのご協力を頂いている事業です。

準備をしっかりと行って大成功のうちに終了させて頂き

たいと思います。 
今までの 8 か月は１００％の出来であったと思います。
あと４か月、中だるみをしないよう、次年度へ引き継げ

るよう気を引き締めて、行いたいと思いますし、役員・

理事さんは行って頂きたいと思います。 
  

研究グループ交換 （GSE） 
研究グループ交換 (Group Study Exchange) (ＧＳＥ) 
 
 研究グループ交換（GSE）プログラムは、事業や専門職務経験
の浅い 25～40歳の男女に、文化と職業に関するまたとない交
流の機会を提供する。GSEプログラムは、男女専門職従事者か
らなるロータリアン以外のチームに、異なる国の組み合わせロー

タリー地区へ４週間から６週間の交換旅行をするための旅費を補

助するものである。ロータリアンのチームリーダーが各チームを

率いる。  
 このプログラムの目的は、参加者が専門職務の技能と指導力

を磨き、地域社会や国際化の進む職場のニーズに対応できるよ

うにすることである。  
 通常、研究チームは、到着時点から出発時点まで、受け入れ地

区の保護の下にある。研究旅行は大変疲れるものである、という

ことを認識し、日程に十分な自由時間と休養日を含めることが重

要である。  
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〔幹事報告〕         横尾 巧 幹事 

     
 

・ ガバナー補佐より臨時会長幹事会の案内が届いてい

ます。 
・ ガバナー事務所より米山記念奨学生カウンセラーオ

リエンテーションの案内が届いています。 
・ ガバナー事務所より第２回社会奉仕部門セミナー開

催の案内が届いています。 
・ 第四グループガバナー補佐予定者梅澤 茂様より次
年度ガバナー公式訪問、ガバナー補佐訪問日程(案)
についての案内が届いています。 

・ ＧＳＥ受入れについて茂木 正会員がホストファミ
リーとなりました。 

・ 本庄市社会福祉協議会よりボランティア活動保険の

助成金額の変更についての案内が届いています。 
・ 本庄市国際交流協力よりインフォメーション１１９

号が届いています。 
・ 盛岡西北ロータリークラブよりソーラー街灯設置支

援のお願いが届いています。 
・ こだまに市内６学童保育所へ備品を贈呈という記事

が掲載されました。 
 
〔警察官表彰〕 

      
 
 
 
 

〔卓 話〕  
本庄警察署長  中島啓太郎 様 

 
 
〔委員会報告〕  

広報雑誌委員会  山田喜一 委員長 
 
〔ニコニコＢＯＸ〕 
 
狩野輝昭 
「中島署長、本日は卓話よろしくお願いします。」 
「ガバナー月信を読んで下さい。」 
 
横尾 巧 
「中島署長様、本日は卓話よろしくお願いします。」 
 
橋本恒男 
「春山先生、言葉に言いあらわせぬ程、感謝。有難う御

座居ます。」 
 
春山茂之 
「中島署長様、本日は卓話ありがとうございます。」 
「申し訳ありません。北高の保健委員会出席のため、早

退させていただきます。」 
 
加藤玄靜 
「安心を売るセールスマン。警察署の皆様に感謝致しま

す。」 
 
茂木 聡 
「3/25～4/22 GSE オーストラリアチームが訪問致します。
皆様よろしくお願い致します。」 

 
〔出席報告〕  
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